
令和３年江南市教育委員会８月臨時会会議録 

 

開催年月日  令和３年８月２６日（木） 

 

場   所  江南市防災センター 研修室３ 

 

出 席 委 員  教 育 長               村   良 弘 

教育長職務代理者            藤 田 佐知子 

委   員               山 田 茂 美 

委   員               岩 田 正 武 

委   員               後 藤 鎭 全 

 

説明のため出席した職員 

       教育部長                梅 本 孝 哉 

       教育課管理指導主事（統括幹）      石 原 香 蔵 

教育課指導主事（主査）         坪 内 利 樹 

 

事務局職員  教育課主幹               夫 馬 靖 幸 

 

傍 聴 者 数  ０名 

 

議 事 日 程  日程第１ 会議録署名者の指名 

日程第２ 議案第３５号 教員の人事運営について 

日程第３ 協議題 

緊急事態宣言の発令に伴う学校対応について 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午前 11時 32分 開会 

 

○教育長  ただいまから、教育委員会８月臨時会を開会いたします。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第１ 会議録署名者の指名 

 

○教育長  日程第１、会議録署名者には、会議規則第 15 条第２項の規定により、

教育長において、岩田正武さん、後藤鎭全さんを指名いたします。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第２ 議案第３５号 教員の人事運営について 

 



○教育長  日程第２、議案第 35号、教員の人事運営についてを議題といたします

が、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項のただし書きの規定

により、「人事に関する事件その他の事件について、教育長又は委員の発議により、

出席委員の３分の２以上の多数で議決したときは、これを公開しないことができ

る」ことになっています。本協議題については、「人事に関する事件その他の事件」

に該当しますので、当該の議決については、非公開にしたいと思います。これに御

異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、議案第 35 号 教員の人事運営につい

ては、非公開とすることに決定いたしました。暫時、休憩いたします。 

 

午前 11時 35分  休 憩 

午後 11時 50分  開 議 

 

○教育長  休憩前に引き続き会議を開きます。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－           

△日程第３ 協議題 緊急事態宣言の発令に伴う学校対応について 

 

○教育長  日程第３、協議題 緊急事態宣言の発令に伴う学校対応についてを協

議いたします。事務局の説明を求めます。 

（教育長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○藤田委員  10代、10代未満の感染者はどれくらいいるのか。 

○教育長  正確な情報はないので断定はできないが、小中学生が濃厚接触者や感

染者となった場合の感染状況の情報は入ってくるため、そこから判断すると、現

在のところ高校生などの 15歳以上が大半である。実際に昨年のコロナ禍が始まっ

て以来、江南市内の公立の小中学生で陽性となった人数は 27名で、感染ルートと

しては、ほとんどが家庭内、一部が地域のスポーツクラブで感染している。今後

は増えていく可能性はあるが、学校ではしっかりとした感染対策を行っていると

考えている。 

○岩田委員  江南市に勤務している教職員が、新型コロナワクチンを集団で接種

していることは、保護者は知っているか。 

○教育長  その情報は通知していない。 

○岩田委員  確かに通知した方が良いかどうかの判断は難しいと思う。 

○教育長  ワクチンの接種は個人の判断で行うものなので、接種者数の把握は行

っていない。 

○岩田委員  今回、２学期からも通常授業を行うとの提案だが、その案に賛成で

ある。学校の臨時休業等を行うと、今度は何を基準に休業をやめるのか、いつま



で継続するのかの判断が難しいと思う。 

○教育長  当然、今後の感染状況によっては、分散登校等の措置を行わなければ

ならない場合もあるとは考えている。他市では、時間を短縮して早く下校させる

ことを検討している話も聞いたが、それが感染対策となるのか判断が難しい。 

○山田委員  現在の学校での感染者数であれば、通常授業で学校を再開すること

は賛成である。ただし、２学期が始まってからも感染状況の把握は続けてもらい、

その状況によっては素早い判断が必要であり、想定はすべきであるとは強く感じ

る。 

○教育長  今までも、児童生徒で１人でも感染者が出た場合は、クラス内で濃厚

接触者の洗い出しをしており、ほとんどの場合が濃厚接触者に当たらない状況で

あった。仮に同じクラス内に、家族感染以外で複数人体調が悪い児童生徒が出た

場合は、学級閉鎖等は必要と考えている。 

○岩田委員  学校内の消毒作業は誰が行っているのか。 

○教育長  教員が行っている。消毒の機器を備えている学校もある。 

○教育長  それでは、９月 1日から通常授業を再開することとし、感染状況によ

っては臨時休業等も対応していきたいと思う。今後については、本日、江南市新

型コロナウイルス感染症対策本部に諮った後、27日付けで学校を通じて保護者に

メール配信にて通知していく。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

本協議題について承認することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本協議題を承認することに決定しま

した。 

○教育長  以上で、当局より提出されました案件はすべて終了しました。これをも

ちまして、教育委員会８月臨時会を閉会いたします。 

 

 

 午後 12時 17分  閉 会 


